
AM Feldenkirchen betr. Buslinie Bornheim Königstraße, der Bus fährt noch über die Burgstraße 
Warum wird die Haltestelle Königstraße noch nicht angefahren?  
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Breuer 
Liegt der Stadt eine Information vor, ob der Reiterhof beim Kreis einen Antrag auf 
Sondergenehmigung der Wasserleitung gestellt hat, und wenn ja, wie hat der Kreis 
entscheiden? 
Antwort 
Unter Anfragen mündlich können nur Fragen gestellt werden, die keinen Bezug zur aktuellen 
Tagesordnung haben. 


